



東京赤坂ロータリークラブ週報  
Weekly Report

2014~2015年度クラブテーマ  
会長 石井 謙次

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1282 / 2014. 07. 25

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

●本日の例会/ 2014年 7月 25日 第1311回  
第2回クラブ協議会  
テーマ「出席率の向上について」

●前回報告/2014年 7月 18日 第1310回例会  
卓話 : 野田真司会員  
イニシエーションスピーチ



卓話紹介 : 石井会長

会長報告 :

東京麻布ロータリークラブ渡邊会長、佐々木幹事がお越しくださいました。渡邊会長よりご挨拶です。



東京麻布 RC 渡邊会長

(右) 東京麻布 RC 佐々木幹事  
(左) 東京赤坂 RC 石井会長

親睦活動委員会 : (河邊委員長)

8/1 の暑気払いの件です。現在 28 名のご登録をいただいております。本日登録をすませていただき、来週中に会費のご入金をいただければ助かります。よろしくお願い申し上げます。

幹事報告

次週 7/25 はクラブ協議会です。どのように出席率を向上するかということは、本年度のテーマ「ロータリーライフは例会から」と密接につながっている問題です。皆様の幅広いご意見をお願い申し上げます。

●次回予告/ 2014年 8月 1日 第1312例会

卓話 : 「最古にして最新たれ」

株式会社吉字屋 代表取締役社長  
R I 公共イメージコーディネーター  
高野 孫左工門 氏

「ロータリーライフは例会から」  
Rotary Begins from the weekly meeting

ウフィツィ・ヴァーチャル・ミュージアム (UVM)  
に関するクラウドファンディングのご紹介

ノーザングアムRCのフラカシニさんの主導にて第2750地区では恐らく初めての試みと思われるクラウドファンディングが専門サイト Kickstarter を利用して始まりました。9月18日までの期間に最低USD3,000 が集まった場合に実行されるという条件です。これが成功すれば第二第三の試みが出現することでしょう。

なお、UVM展示会は8月10日から9月13日までグアム島タモン地区で開催予定です。

<https://www.kickstarter.com/projects/robertofracasini/uffizi-virtual-museum-in-guam-0>

(石井 達 記)



7月 18日(金) / 13件 34,000円

累計 92,000円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

東京麻布RC渡邊会長、佐々木幹事/赤坂RCの皆様、本日は会長、幹事就任のご挨拶に参りました。一年間宜しくお願致します。石井謙次/野田さんスピーチ楽しみにしております。浦平さん初ニコニコご苦労さまです。小林博茂/来週の例会のあと、クラブ協議会です。いかに出席率アップをはかるというテーマです。皆さんの参加とご意見をお待ちします。高須康有/野田さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。尾関武男/ようやく野田さんの卓話イニシエーションスピーチですね。楽しみにしておりました。岩上義明/野田さん本日のイニシエーションスピーチ頑張って下さい。今日は尾上会員が亡くなつて一周忌ですね。合掌。村山公士/野田さんイニシエーションスピーチ楽しみです。橋本年男/野田さんイニシエーションスピーチ楽しみです。頑張ってください。畠中さんニコニコご苦労様です。清水實/野田さん今頃イニシエーションスピーチですか?頑張ってください。佐藤仁/野田さん楽しみにしていました。畠中さんニコニコご苦労様です。石井達/野田さん卓話楽しみにしております。藤井万博/野田さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。河邊幸夫/野田さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

出席報告 : 会員 39名 / 出席 25名 欠席 14名

ビジター : 渡邊敏(東京麻布 RC)、佐々木敦也(東京麻布 RC) 計 2名 (順不同・敬称略)

## イニシエーションスピーチ（7月18日）

### 2013年4月12日入会 野田 真司 氏

私は、愛知県の名古屋市の出身で、私の実家の周りは野田という苗字ばかりです。小学校ではクラスに、3~4名は野田という苗字の者がおりました。

ここで、地元の宣伝をさせていただきますと、名古屋は、珍しくおいしい食べものがたくさんあります。みなさん、どれぐらいご存じでしょうか。

きしめん、天むす、ひつまぶし、ういろう、味噌煮込みうどん、名古屋コーチン、味噌カツ、あんかけパスタ、小倉トースト、台湾ラーメン、イタリアンスパゲッティ等。いちご大福も名古屋が発祥です。まだの方は、一度、是非、召し上がってみてください。

話を戻しますと、私は、子供の頃、全くダメな生徒で、みなさんに自慢できることは全くなく、RCに、入会できるような人間では到底ございません。今、赤坂RCに、私以外に同学年の会員の方が4名（河邊、島本、斎藤、秦さん）優秀な方々がおられます。全くその足元にも及ばない会員です。

学生時代、何となく、時が過ぎ、大学4年の就職の時期となり、将来どうするのか悩んでいるときに、友人の一人が、「野田は、証券がむいているよな。」と、ぽつりと言ったのがきっかけで、自分に合っていると、私は思い込んでしまい、今の会社を希望し入社し、現在に至っています。

ここで、少しだけ、株の話をさせていただきます。2014年度の東証1部銘柄の経常利益の合計は、2007年の40兆円を上回り、過去最高益を更新するだろうと予想しております。2007年の日経平均は18261円まで行きました。今の日経平均は15100円前後です。また、足元のPER 15.6倍（過去平均17.3倍）、PBR 1.29倍（過去平均1.38倍）と割安感があると思います。

その他に、公的年金の日本株投資拡大の可能性があります。

運用資産128兆円のうち、5%日本株に動けば6兆円、10%なら12兆円が日本株を買いに動きます。そうなれば、年金は横並びの傾向があり、企業年金、国家共済年金等の他の年金も同様に日本株の投資を拡大する可能性があります。昨年、1年間で、外人は日本株を15兆円買い越しました。結果として、日本株は55%上昇しましたが、それ以上のインパクトになる可能性があります。

個別銘柄で、外人投資家が注目しているのは、企業の内部留保（キャッシュの使い方）に注目しています。日本のROEは8%と、米国、欧州のROEの12~13%に比べて低い状況です。日本株の中でも、ROE 8%以上の銘柄の株価パフォーマンスがやはり良好です。そのため、今、ROEは低いが今後、8%以上になりそうな企業を買っておこうと考えています。具体的には、オリンパス、三井金、東芝等にご注目いただけたらと思います。

電鉄株の京成、京急もご注目ください。2013年度、

外国人観光客1000万人を超えて、過去最高を更新いたしましたが、国家戦略として、2020年には、2000万人にしようとしています。成田、羽田を使う観光客が増えることが予想され、業績の向上が予想されます。身近なところでは、コンビニです。価格が高くても、便利だから誰も文句を言わず、利用しています。サラリーマンの懐が少し良くなってきたことで、値段の高い商品が売れたり、デザート等が売れたりして売上げを伸ばしていますので注目です。ここで、忘れないでいただきたいです。あくまで、投資は自己責任でお願いいたします。いろいろとお話をさせていただきましたが、株の上げ下げ以外で、資産を増やすための投資アイデアをお伝えいたします。例えば、ブラジルのレアルを活用した商品で、15%ぐらいの利回りが出ている商品がありますが、そのような商品を100万円、複利運用し、30年寝かしておいてください。金利、為替が変わらない場合、その100万円は、30年で、6600万円まで増えます。40年だと、2億6700万円。50年だと、10億円まで増えます。このような相場を当てるとという考え方ではなく、複利運用をうまく活用し、資産を増やすことも、一度、検討してみてください。

最後に、私は、今年度、国際奉仕委員長という大役を仰せ付かりました。皆様より、ご指導をいただきながら、しっかりとロータリー活動を行い、職務を全ういたします。今後ともよろしくお願ひいたします。

### 福山赤坂RC訪問報告（7月7日）

去る、7月7日我がクラブと姉妹クラブである広島県の福山赤坂RC、本年度第一回例会へ石井（謙）会長、尾関パスト会長、岩上副会長の三名にて表敬訪問をしてまいりました。

例会終了後福山赤坂RCの新三役であります、谷口会長、今川副会長、眞田（奈）幹事さん達と懇談会を行つてまいりました。今後両クラブで協力し合つて何か記念事業を計画しましょとお約束を交わしてまいりました。  
(岩上 記)

